

x personnes

Dans l'obscurité (ou avant que les comédiens ne rentrent en scène), il est annoncé LES 24 HEURES DU MANS (ou autre grande course automobile)

Spectateurs assistant à une course automobile..

Positionnés côte à côte, face au public..

Les avant-bras semblent reposer sur une main courante..

Bande son (ou simple bruitage voix fait par l'un des comédiens) pour souligner le passage des voitures.. On tourne la tête, vivement, de droite à gauche, à chaque passage de voiture. On ramène ensuite la tête sur la droite (sans se presser) pour attendre le passage de la voiture suivante..

Premier passage..

Second passage..

..!!..

Troisième passage..

Quatrième passage et cinquième passage sont enchaînés sans aucun temps mort : On a tourné la tête de droite à gauche au quatrième passage, on a ramené la tête de gauche à droite au cinquième passage (en fait, tout se passe comme si une voiture roulait en sens inverse)

-----Noir-----

Les spectateurs perplexité grandissante, on réalise le côté absurde de la situation

Georges Berdot 1964